

La Grand Loge Nationale Française, sous l'impulsion de son grand maître provincial Alpes Méditerranée, Patrick Charles Berard, vient de gâter les jeunes patients du service d'hémato-pédiatrie avec le don de plusieurs cartons de jouets. Une action entreprise avec l'aide des jeunes membres de l'Ordre DeMolay.

De quoi apporter un peu de douceur aux enfants durant le weekend de Pâques. Ils en ont également profité pour remercier les aides-soignants luttant contre le COVID-19 en leur offrant des chocolats.

Une contribution qui se place dans la continuité des actions solidaires et caritatives entreprises au niveau national par les 32 000 membres de l'obédience maçonnique régulière au travers de sa fondation d'intérêt général « *La fondation pour l'Homme* ». Ils avaient par exemple déjà financé au niveau local l'achat de matériels médicaux au profit de la Fondation Lenval.

En cette période difficile pour le personnel hospitalier, le soutien vient de toute la société civile, la franc-maçonnerie ne fait pas exception.

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité